



Artisans à l'œuvre at work

Spécial gourmand du Québec
Quebec Gourmet Special

**Sur la route
des découvertes
gourmandes**

**ON THE GOURMET
DISCOVERY TRAIL**

**La Table Ronde : Le Collectif pour l'essor
de la gastronomie québécoise**

La Table Ronde: Collective for the
Advancement of Quebec's Gastronomy

**À vos fourneaux : laissez le meilleur
du terroir se hisser à votre table**

Let's cook: Let the best of local
produce rise to your table

artisansaloeuvre.com

2^e ÉDITION automne-hiver 2024-2025



De purs délices en petits pots!

Pure delights in small jars!

ÉCONOMUSÉE® de la conserverie

Rien ne destinait Karine Daigle, administratrice, à troquer les chiffres pour les chaudrons! Son entreprise, située dans le magnifique décor de l'île d'Orléans, met en conserve fruits, légumes et fines herbes provenant des jardins et terres de sa belle-famille et de producteurs locaux.

Aux recettes classiques qui ont fait leurs preuves, Karine ajoute aussi plusieurs produits plus modernes comme des fèves marinées épicées ou la gamme de produits faibles en glucides!

Un arrêt chez Compliments de Belle-Maman vous promet un univers de saveurs mis en pot par une artisane passionnée qui souhaite remettre au goût du jour les façons de faire d'un vrai produit maison.

Cannery ÉCONOMUSÉE®

Administrator Karine Daigle never thought she would swap numbers for pots! Her business, located in the magnificent setting of Île d'Orléans, preserves fruits, vegetables and herbs from the gardens and lands of her in-laws and local producers.

In addition to the tried-and-true classic recipes, Karine also adds a number of more modern products, such as spicy pickled beans and a low-carb range!

A stop at Compliments de Belle-Maman promises a world of flavours preserved by a passionate craftswoman who wants to update the way real home-made products are made.



Compliments de Belle-Maman

3496, chemin Royal
St-Francois-de-l'Île-d'Orléans, QC GOA 3S0

418 829-1331

complimentsdebellemaman.ca

info@complimentsdebellemaman.com

